Les réseaux sociaux, quels usages à l'hôpital ?







Mardi 18 Décembre 2018

OUVERT À TOUS LES PROFESSIONNELS

13h30 à 15h30

Bâtiment Robert Debré

Amphithéâtre





13h30 Accueil

Maya Vilayleck, Directrice de l'hôpital Necker-Enfants malades

13h40 Les réseaux sociaux aujourd'hui

Les réseaux sociaux on en a tous entendu parler, on en utilise certains mais de quoi s'agit-il vraiment et quels sont les usages aujourd'hui?

14h L'AP-HP sur les réseaux sociaux

L'AP-HP est présente sur les réseaux sociaux. Pourquoi ? Comment ?

14h20 Quel intérêt pour les professionnels hospitaliers?

Suivre ses sujets de prédilection, échanger avec ses pairs, rester au fait de l'actualité de son hôpital : être présent sur les réseaux sociaux peut être utile dans sa vie professionnelle. Explications.

14h40 Comment doit-on les utiliser?

Etre présent sur les réseaux sociaux est utile mais en gardant en tête que l'hôpital est un univers particulier et qu'en tant que professionnel du monde hospitalier il faut se montrer d'autant plus vigilant.

14h55 Témoignages de professionnels de Necker

Dr Lionel Lamhaut, médecin SAMU de Paris

Myriam Titos, psychologue Unité Médico-Chirurgicale de Cardiologie Congénitale et Pédiatrique

15h15 Conclusion

Pr Marie-France Mamzer, Responsable de l'Unité fonctionnelle d'éthique médicale

Échanges avec la salle

Session animée par :

Aude Chaboissier *Directrice de la communication*

Hôpital Necker-Enfants malades

Christine Conan Chargée de communication

Hôpital Necker-Enfants malades

Romain Desjours Social media manager de l'AP-HP

Marc L'Helgoualc'h Consultant social media, agence La Netscouade

Pour s'inscrire: hopital-necker.aphp.fr/atelier-reseaux-sociaux

Renseignements: 01 44 49 40 64